

MTC culmina construcción del puente Agocucho

El Ministerio de Transportes y Comunicaciones, a través de Proviás Descentralizado, concluyó la construcción del puente definitivo Agocucho, ubicado en el distrito de Cajamarca, provincia del mismo nombre, en beneficio directo de 5,000 cajamarquinos. La construcción de esta estructura de 24 metros de longitud, con una inversión de más de S/ 1 millón, tiene como objetivo principal restablecer la transitabilidad en la zona, que se vio afectada por las intensas lluvias en la región Cajamarca. El puente Agocucho se suma a otros proyectos como Tes Molinos, Churumayo, Manchavín, Catillambi, Paltas I, Chuchún, Paltas II y Checopón, que forman parte del



conjunto de puentes ejecutados en la región Cajamarca, en el marco del Decreto de Urgencia N° 011-2023. Este decreto aprobó medidas extraordinarias y urgentes ante emergencias por impacto de daños o desastre causados por intensas precipitaciones pluviales. De esta manera, el MTC renueva su compromiso de recuperar y fortalecer el tránsito en las vías vecinales y departamentales del país, en beneficio de los ciudadanos.

Cajamarca: ministra Urteaga supervisó investigación arqueológica en Casa Hogar Niña Belén

PROYECTO CONTINÚA INVESTIGACIÓN Y HA REPORTADO VESTIGIOS INCAS Y MATERIALES CULTURALES DE DIFERENTES EPOCAS

La ministra de Cultura, Leslie Urteaga, realizó una visita y supervisión del Proyecto de Investigación Arqueológica en la Casa Hogar Niña Belén, que dirige la arqueóloga peruana Solsiré Cusicanqui. Según refiere Cusicanqui Marsano, se ha encontrado cerámica Inca y Cajamarca, del periodo colonial, canales, pisos, cerámica republicana, cruces, monedas de 1832 y 1876, restos de animales y cerámica muy fina. Durante su visita, la ministra Urteaga indicó que el sector



Cultura, como ente rector, participa en la autorización, supervisión y promoción de la investigación científica en los sitios arqueológicos, para el fortalecimiento de la identidad. La titular de Cultura señaló, además, que, "todo proyecto

debe trabajarse activamente junto al Ministerio de Cultura y tener en cuenta que la institución será siempre un importante soporte integral para las investigaciones". Los trabajos que se desarrollan en la Casa Hogar Niña Belén, iniciados en

el 2023, son acompañados por especialistas de la universidad de Harvard y la Universidad de Ingeniería y Tecnología (Utec), quienes vienen realizando análisis a las muestras extraídas durante las primeras etapas de excavaciones. Asimismo, intensificarán los estudios conforme a los avances del proyecto.

Este proyecto fue autorizado por el Ministerio de Cultura mediante Resolución Directoral 000320-2023-DCIA/MC y es supervisado por Francisco Esquerre, arqueólogo de la Dirección Desconcentrada de Cultura (DDC) Cajamarca.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA CONVOCATORIA



PRESUPUESTO PARTICIPATIVO BASADO EN RESULTADOS DEL GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA 2025

El Gobierno Regional de Cajamarca, en cumplimiento de la Ley N° 28056, Ley Marco del Presupuesto Participativo y normas complementarias, Instructivo N° 01-2010-EF/76.01 para el Proceso de Presupuesto Participativo Basado en Resultados y Ordenanza Regional N° 003-2020-GR.CAJ.-CR; **CONVOCAN** a la población debidamente organizada, instituciones públicas y privadas, autoridades elegidas democráticamente y ONGDs del ámbito de la región Cajamarca, al **PROCESO DEL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO BASADO EN RESULTADOS DEL GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA 2025** a realizarse de acuerdo al detalle siguiente:

Taller 01: "Sensibilización, Rendición de Cuentas, presentación del aplicativo y cartera de proyectos con priorización técnica".

Fecha : 19 de marzo de 2024.

Hora : 9:00 a.m.

Lugar : Auditorio de la Sede Regional del Gobierno Regional de Cajamarca - Jr. Santa Teresa de Journet N° 351.

Taller 02: "Priorización y Formalización de Acuerdos y Compromisos del Presupuesto Participativo Basado en resultados del Gobierno Regional de Cajamarca 2025"

Fecha : 26 de marzo de 2024.

Hora : 9:00 a.m.

Lugar : Salón Huáscar del Gran Hotel Continental, sito Jr. Amazonas N° 781, Cajamarca

Los representantes de las organizaciones a nivel regional, que deseen constituirse como "Agentes Participantes" en dicho proceso, **deberán inscribirse** de forma virtual en la página Web del Gobierno Regional de Cajamarca, o de forma presencial en la Sub Gerencia de Planeamiento y CTI, ubicada en el segundo piso de la Sede Institucional, sito en Jr. Santa Teresa Journet N° 351.

ROGER GUEVARA RODRÍGUEZ.
Gobernador Regional.

Cajamarca, febrero de 2024

Cajamarca registra el más alto índice de desnutrición



Según cifras del Observatorio de Nutrición y Estudio del Sobrepeso y Obesidad del Ministerio de Salud, hay 249 mil 565 menores de 5 años que viven con desnutrición crónica a nivel nacional. Las regiones de Huancavelica, Amazonas, Cajamarca, Loreto y Ucayali presentan indicadores de desnutrición en un nivel alto. La cifra total se obtuvo luego de la evaluación de poco más de 1 millón y medio de menores de 5 años.



GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA
DIRECCIÓN SUB REGIONAL DE SALUD



"Año del Bicentenario, de la consolidación de nuestra Independencia, y de la conmemoración de las heroicas batallas de Junta y Ayacucho"

AVISO DE SANEAMIENTO FÍSICO LEGAL DE BIEN INMUEBLE

EL ESTADO PERUANO - MINISTERIO DE SALUD - DIRECCIÓN SUB REGIONAL DE SALUD CHOTA, de conformidad con los artículos 21, 22 y 23 del TUO de la Ley N°20151, y en virtud del artículo 251 de su Reglamento pone en conocimiento que viene efectuando el saneamiento físico legal de un área de un predio rural, ubicado en el Sector Palo Blanco, distrito de San Juan de Lúcpita, provincia de Chota, Depto. Cajamarca, con un Área de 0.1200 ha.; Partida Registral SIN, Uso "Puesto de Salud 1-2 Localidad de Palo Blanco", ACTO A INSCRIBIR: Primera Inscripción de Dominio.

Chota, 26 de febrero del 2023.

[Firma]
DIRECCIÓN SUB REGIONAL DE SALUD CHOTA